



León, 26 de enero de 2013

Diez: “Los empresarios leoneses están desquiciados por las políticas del PP”

- **El portavoz socialista lamenta las declaraciones del presidente del CEL pero se explica el pesimismo de la patronal**
- **El PSOE recuerda las solicitudes de prórroga del Plen Prepara frente a los recortes del PP**
- **“Estas declaraciones son otro recordatorio para que el alcalde Emilio Gutiérrez cambie su política”**

José Antonio Diez señaló que las “lamentables y deplorables” declaraciones del responsable del Círculo Empresarial Leonés sólo son explicables desde la perspectiva de unos empresarios que están “desquiciados por las falta de expectativas de recuperación económica y de creación de empleo generado por la política del PP”. “No existe ninguna justificación para esas palabras como demuestra que ni los propios empresarios a los que representa le hayan reprobado y obligado a dejar su cargo, pero quizás sí una explicación en una cifras de paro y de destrucción de empleo y empresas que volverían loco a cualquiera”, indica Diez.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Diez recordó que León –y España- han alcanzado un récord de paro generado por la falta de políticas de desarrollo económico del Partido Popular. "La reforma laboral y la política de recortes, abandono de los proyectos de infraestructuras y de fomento al empleo generan pesimismo o desolación que quizá lleva a locuras como las declaraciones del representante del empresariado leonés", argumenta.

No obstante, Diez aplaudió la rápida reacción de los representantes de las empresas del Círculo Empresarial Leonés para destituir a los autores de tan bárbaras declaraciones que ahondan aún más en la grave situación de los más de 48.000 parados leoneses, sin posibilidades de hallar un empleo con el desarrollo de políticas conservadoras y cicateras.

Para el portavoz socialista del Ayuntamiento de León "no es extraño que entre el empresariado leonés crezca el pesimismo dado que el alcalde de León no ha tomado ni una decisión que genere ni empleo ni siquiera confianza. No hay ni un proyecto generador de puesto de trabajo pero tampoco reivindicación a otras administraciones para crear iniciativas de crecimiento económico en León. Supongo que ver como se cierran las empresas por falta de apoyo al sector del carbón, a la dependencia, los recortes a los trabajadores públicos o los pensionistas y la caída del poder adquisitivo del lamentablemente cada día menor número de trabajadores en activo genera declaraciones altisonantes y lamentables como ésta".

Diez señaló que estas palabras junto con la reprobación general de la población a las medidas del Gobierno deberían hacer recapacitar al alcalde de León sobre la necesidad de un cambio inmediato de política. "Está demostrado que el año y medio de su Alcaldía ha sido tan negativo para León que ni siquiera quienes han respaldado su proyecto hasta ahora, el CEL, considera que sea idóneo y viable", apunta. "Creo que el alcalde Emilio Gutiérrez debería tomar nota ya y empezar a gestionar León, buscar alternativas a la despoblación y el desempleo, exigir medidas a su partido e inversiones a los gobiernos central y autonómico. En ellos está ahora la solución".

Asimismo, Diez recordó que el PSOE de León ha pedido ya en dos ocasiones la prórroga indefinida del Plan Prepara y de todas las medidas que ayuden a los



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



desempleados no sólo a hallar un trabajo sino a mantener las prestaciones mientras no se creen puestos de trabajo y señaló que el Gobierno pretendió retirar estas ayudas y "sólo la presión de la ciudadanía logró que se mantuviera".